



## Kappelbergturnier

Bei diesjährigen Kappelbergturnier traten wir mit 5 Judokas bei der U13 und einem bei der U18 an:

Alexander Künsemüller (-40kg, U13) trat in seinem allerersten Wettkampf überhaupt an und belegte den 7. Platz, in der gleichen Klasse konnte sich Deniz Müller nicht platzieren. Etwas besser schnitt Robert Neubauer (-50kg, U13) ab: er wurde 5.

Zwei Judokas kamen auf's Treppchen: Arina Salov (-44 kg, U13) und Moritz Weigelt (-43kg, U13) belegten jeweils den 3. Platz.

Bei der U18 belegte Julian Mecks (-81kg) Platz 7.

Hier ein paar Bilder von den Wettkämpfen und Siegerehrungen:

Alexander (rechts und Deniz (unten)





Moritz (links) und Robert (rechts)



Siegerehrung von Arina ...





... und Moritz



Julian (hinten beim Wurfansatz)

